

# WONGCILIK

## Mengenal Lebih Dekat Joint Operation Center Ruang Kendali Latihan Super Garuda Shield 2024

Ahmad Rohanda - [WONGCILIK.CO.ID](http://WONGCILIK.CO.ID)

Sep 3, 2024 - 11:34



Situbondo - Di dalam sebuah ruangan berukuran 8 x 17 M yang berlokasi di dalam Pusat Latihan Tempur (Puslatpur) 5 Marinir Baluran, Asembagus Situbondo Jawa Timur, terdapat sebuah ruangan yang bernama Joint Operation Center (JOC). Komandan Satgas Super Garuda Shield 2024 Kolonel Inf Frega

Wenas Inkiriwang, Senin (2/9/2024) dalam keterangannya, menyampaikan bahwa JOC yang diawaki oleh seluruh perwakilan kontingen negara pelaku latihan ini menjadi ruang pengendali jalannya seluruh rangkaian latihan yang diselenggarakan di Surabaya, Situbondo, serta Baturaja Sumatera Selatan. Pamen berpangkat Kolonel yang sehari-hari berdinasi di Seskoad ini mengungkapkan bahwa selama jalannya latihan, ruang JOC disibukkan dengan kegiatan koordinasi dan konsolidasi seluruh perencanaan latihan seperti materi Field Training Exercise (FTX), Airborne operations, Joint Strike, Amphibious Operations dan CALFEX.



Dirinya menambahkan, personel yang bertugas di ruangan tersebut terdiri dari berbagai personel dari perwakilan negara pelaku latihan seperti Indonesia, Amerika, Jepang, Australia dan Singapura. "Dari pihak TNI sendiri, personelnnya terdiri dari Perwira-perwira pilihan yang memiliki kemampuan berbahasa asing yang berasal dari satuan gabungan TNI AD, TNI AL dan TNI AU. Mereka bertugas mengkoordinasikan kegiatan mulai dari bidang personel, intelijen operasi, logistik, komunikasi elektronik, medis, penerangan dan pengamanan," tandasnya. "Ruangan ini juga dilengkapi dengan layar videotron berukuran raksasa yang terhubung melalui kamera real-time CCTV yang terkoneksi via satelit untuk memantau seluruh daerah latihan termasuk di dalamnya memonitor cuaca, pergerakan arus lalu lintas, pemukiman penduduk, bandara dan pelabuhan," tambahnya. Untuk diketahui, Super Garuda Shield merupakan latihan militer tahunan terbesar di kawasan Asia Pasifik yang diselenggarakan TNI bersama Angkatan Bersenjata AS. Dan sejak tahun 2022, latihan ini telah diperluas dengan melibatkan negara-negara mitra di kawasan. (Puspen TNI)